
Glaube, Hoffnung, Liebe

1. Korinther 13,13:
Nun aber bleibt Glaube, Hoffnung, Liebe,

diese drei; die grösste aber von diesen ist die Liebe.





1.
Glaube zielt auf Hoffnung.
Hoffnung ist das Vertrauen
auf geistliche Realitäten.
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Biblischer Glaube mündet in einen realen Optimismus,
der viel weiter und tiefer geht als unser volkstümliches
"Hoffen auf gutes Wetter".

Biblische Hoffnung bezieht sich auf geistliche Realitäten,
die zwar unsichtbar, aber trotzdem tragfähig und erlebbar
sind (Hebr 11,1).



Hebräer 11,1:
Was ist denn der Glaube?
Er ist ein Rechnen mit der Erfüllung dessen,
worauf man hofft,
ein Überzeugtsein von der Wirklichkeit
unsichtbarer Dinge.



Hebräer 11,1:
Was ist denn der Glaube?
Er ist ein Rechnen mit der Erfüllung dessen,
worauf man hofft,
ein Überzeugtsein von der Wirklichkeit
unsichtbarer Dinge.

Hebräer 11,27:
Durch Glauben verliess er [Mose] Ägypten
und fürchtete die Wut des Königs nicht;
denn er hielt standhaft aus,
als sähe er den Unsichtbaren.





Biblische Hoffnung schenkt uns die Gewissheit,
dass wir Kinder Gottes sind,
obwohl dies erst bei der Wiederkunft Christi
in voller Dimension offenbar werden wird (1 Joh 3,2).
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Biblische Hoffnung schenkt uns die Gewissheit,
dass wir Kinder Gottes sind,
obwohl dies erst bei der Wiederkunft Christi
in voller Dimension offenbar werden wird (1 Joh 3,2).

1. Johannes 3,2:
Geliebte, jetzt sind wir Kinder Gottes,
und es ist noch nicht offenbar geworden,
was wir sein werden;
wir wissen, dass wir, wenn es offenbar werden wird,
ihm gleich sein werden,
denn wir werden ihn sehen, wie er ist.





2.
Könnte es sein,

dass unser Glaube
und unsere Hoffnung
nur Illusionen sind?



Christen müssen zugeben:
Sollte sich unsere Hoffnung dereinst als Illusion
erweisen, wären wir die elendesten von allen Menschen.
(1 Kor 15,19).
Denn wir hätten unser Leben für etwas verloren
(Mt 10,39), das es gar nicht gibt.



Christen müssen zugeben:
Sollte sich unsere Hoffnung dereinst als Illusion
erweisen, wären wir die elendesten von allen Menschen.
(1 Kor 15,19).
Denn wir hätten unser Leben für etwas verloren
(Mt 10,39), das es gar nicht gibt.

1. Korinther 15,19:
Wenn wir allein in diesem Leben
auf Christus gehofft haben,
so sind wir die elendesten von allen Menschen.





3.
Glaube und Hoffnung werden durch

übernatürliche Auswirkungen
glaubwürdig bzw. bewiesen.



Wie können wir sicher sein,
dass Glaube und Hoffnung keine Illusionen sind?
Weil sich unser Glaube durch Liebe
als wirksam erweist (Gal 5,6)!



Wie können wir sicher sein,
dass Glaube und Hoffnung keine Illusionen sind?
Weil sich unser Glaube durch Liebe
als wirksam erweist (Gal 5,6)!

Galater 5,6:
Denn in Christus Jesus hat weder Beschneidung
noch Unbeschnittensein irgendeine Kraft,
sondern der durch Liebe wirksame Glaube.





Selbstlose Liebe als Lebensstil
überfordert jeden Menschen.
Sie gelingt uns nur dann mehr und mehr,
wenn die Liebe Gottes durch den Heiligen Geist
in unsere Herzen ausgegossen worden ist (Röm 5,5).



Selbstlose Liebe als Lebensstil
überfordert jeden Menschen.
Sie gelingt uns nur dann mehr und mehr,
wenn die Liebe Gottes durch den Heiligen Geist
in unsere Herzen ausgegossen worden ist (Röm 5,5).

Römer 5,5:
die Hoffnung aber lässt nicht zuschanden werden,
denn die Liebe Gottes ist ausgegossen
in unsere Herzen durch den Heiligen Geist,
der uns gegeben worden ist.





Solche Liebe ist nicht nur Gottes Wesen (1 Joh 4,8),
sondern bestätigt als Frucht des Geistes (Gal 5,22)
auch die Echtheit unseres Glaubens (Mt 7,15-20).



Solche Liebe ist nicht nur Gottes Wesen (1 Joh 4,8),
sondern bestätigt als Frucht des Geistes (Gal 5,22)
auch die Echtheit unseres Glaubens (Mt 7,15-20).

Matthäus 7,16-17:
An ihren Früchten werdet ihr sie erkennen.
Liest man etwa von Dornen eine Traube
oder von Disteln Feigen?
So bringt jeder gute Baum gute Früchte,
aber der faule Baum bringt schlechte Früchte.
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